

Con 'El hombre que no sabía mirar a las estrellas'

Emma Meruelo Ordóñez gana el Concurso Nacional de Pintura Casimiro Sainz

A. QUEIMADELOS. Reinoso

Emma Meruelo Ordóñez ha obtenido el primer premio en el Concurso Nacional de Pintura Casimiro Sainz con la obra *El hombre que no sabía mirar a las estrellas*. A este certamen que está organizado por la Casa de Cultura Sánchez Díaz, de Reinosa y patrocinado por el Ayuntamiento de Reinosa se han presentado 56 obras. La artista cántabra es Licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca y ha obtenido diversos premios en nuestra comunidad. Ganó el primer premio en el concurso de pintura de Camargo y fue segunda en el concurso de pintura de Santoña. Asimismo, Meruelo Ordóñez consiguió mención de honor en el concurso Casimiro Sainz en el año 2002 y también obtuvo un primer premio en Selaya.

El concurso se falló en Reinosa, el día 13 de septiembre y el jurado seleccionó a 22 de las 56 obras para la exposición que permanece abierta desde el día 16 de septiembre hasta el 2 de octubre, en la sala de exposiciones de la Casona, coincidiendo con las fiestas de San Mateo que se celebran en la capital campurriana. El jurado acordó conceder Menciones de Honor a Begoña Martínez Echave, domiciliada en Galapagar (Madrid) por la obra titulada *Vacas astrales*, a Mata de Cos, con residencia en Viveda (Cantabria) por el cuadro *El juego* y Florentino Puente Vega de Liérganes (Cantabria) por la obra titulada *El largo camino*.

Emma Meruelo ha participado en seminarios patrocinados por la Fundación Botín bajo la dirección de pintores como Juan Uslé y Orozco, entre otros.



La obra ganadora del Concurso Casimiro Sainz de Pintura.

ALERTA